

PARK-HOTEL LINDNER
Hagenbeck – Hamburg, Hagenbeckstraße 150, 22527 Hamburg
Telefon: +49 40 800 808-100, www.lindner.de

Direkt an Hamburgs berühmten Tierpark, Tropen-Aquarium Hagenbeck, der grünen Oase Hamburg, zwischen Stadtzentrum und Flughafen, in unmittelbarer Nähe des Curling Club Hamburg e.V., liegt das weltweit erste Tierpark-Themenhotel, das Lindner Park-Hotel Hagenbeck.

Umgeben von beeindruckender kolonial-exotischer Architektur begeben sich die Gäste auf eine fantastische und authentische Expedition durch ferne Kontinente und erleben Natur und Technik in perfekter Harmonie. Das Restaurant Augila und die Baobab Bar & Café präsentieren sich weltoffen. Probieren Sie Zubereitungen und Gewürze ferner Länder, die selbst einen Snack zum Erlebnis für alle Sinne werden lassen. Es erwartet Sie eine genussvolle Zeit im herrschaftlichen Ambiente des 19. Jahrhunderts.

Sie übernachten zu einem sportlich, fairen Preis für das Einzelzimmer von EUR 106,00 und das Doppelzimmer EUR 131,00 - inklusive Frühstück.

Bitte vermerken Sie auf der anliegenden Karte Ihre Wünsche hinsichtlich der Übernachtung.

Expedition – fantastic World tour & unique perspectives

Located next to the "Tierpark und Tropenaquarium Hagenbeck" – Hamburg's famous zoo and aquarium – in a green oasis between the city centre and the international airport, very close to the Curling Club Hamburg e.V., the Lindner Park-Hotel Hagenbeck is the world's first animal-park themed hotel to be able to welcome its guests in such a unique and authentic setting.

Built in an exotic, colonial style, the hotel provides both its business and leisure guests with adventure and first-class service. Bringing together state-of-the-art technology and authentic natural design elements, this Lindner hotel will make every visitor feel like they are on a luxurious journey to far-away destinations.

You spend the night at a sporting, fair rate of € 106,00 for a single room and € 131,00 for a double room per night, including breakfast.

Please indicate your request regarding hotel accommodation on the attached card.

Curling Club Hamburg
c/o RA Lenard Schulze
Hagedornstraße 4
D-20149 Hamburg
Telefon: +49 174 944 2040
Telefax: + 49 40 41 46 4040
Email: info@curlingclub.hamburg



42.

INTERNATIONALES CURLING TURNIER UM DEN HAFEN HAMBURG-POKAL

**09. NOVEMBER BIS
11. NOVEMBER 2018**



42. Internationales Turnier um den Hafen Hamburg-Pokal

Liebe Curler,

vom 09. bis 11. November 2018 findet unser traditionelles Turnier um den Hafen Hamburg-Pokal auf unserer Anlage, dem Eckelmann-Jahr-Rink, Hagenbeckstraße 132 a, 22527 Hamburg, Telefon: +49 40 540 16 21, statt.

Der Curling Club Hamburg e.V. freut sich, Sie hierzu recht herzlich einzuladen.

Die Teilnehmerzahl ist auf 32 Mannschaften begrenzt; bei mehr als 32 Meldungen entscheidet der Poststempel. Vier Spiele werden garantiert.

Freitag, den 09. November 2018: Beginn der Spiele 8.00 Uhr
Am Abend findet in der Halle ein „get-together“ statt.

Sonnabend, den 10. November 2018: Bankett-Abend

Sonntag, den 11. November 2018: Siegerehrung ca. 16.30 Uhr

Der Spielplan wird übersandt

Meldeschluss ist der 15. Oktober 2018
Das Startgeld beträgt EUR 500,00, inklusive „get-together“ und Bankettabend.

Preise: 1. Platz EUR 1.500,00
2. Platz EUR 800,00
3. Platz EUR 400,00
4. Platz EUR 300,00

Bei einer geringeren Teilnehmerzahl behalten wir uns eine Reduzierung des Preisgeldes vor. Beiliegende Anmeldung bitte ausgefüllt an Lenard Schulze senden.

Wir würden uns sehr freuen, Sie in Hamburg begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Curlergrüßen

Präsident
Lenard Schulze
Curling Club Hamburg e.V.



42. International Tournament Hafen Hamburg-Pokal

Dear Curling friends,

Our traditional Hafen Hamburg-Pokal will take place at Hagenbeckstraße 132a, 22527 Hamburg from 09 to 11 November, 2018.

The Curling Club Hamburg is pleased to invite you to this event.

Program: The participating teams are limited to 32, in case of more entries the dates as per stamp will decide. We shall guarantee four games.

Friday, November 09, 2018: Tournament begins at 8.00 am,
A “get-together” in the club in the evening.

Saturday, November 10, 2018: Curler-Evening

Sunday, November 11, 2018: Prize-giving at 4.30 pm.

Details will be emailed.

Entry deadline: October 15, 2018
Entry fee: EUR 500,00, incl. “get-together” and banquet.

Prizes: 1st place	EUR 1.500,00
2nd place	EUR 800,00
3rd place	EUR 400,00
4th place	EUR 300,00

In case of less attendance reduction of prize money remains reserved. The attached entry form should be filled in and returned to Lenard Schulze.

It will be a great pleasure for us to welcome you in Hamburg.

Yours truly,

Lenard Schulze
President
Curling Club Hamburg e.V.

